



BANK YUDHA BHAKTI

Memahami & Memberikan Yang Terbaik

CEO LETTER

Nasabah Bank Yudha Bhakti yang terhormat,

Bank Yudha Bhakti dengan setia menemani dengan penuh komitmen untuk menjaga kepercayaan dan keamanan Nasabah setia kami. Komitmen itu pula yang mendasari dan mendorong kami untuk terus melayani Bapak dan Ibu di kondisi sulit seperti sekarang ini, di tengah kondisi pandemi Covid-19 yang sedang melanda dunia.

Patut disayangkan merebaknya pandemi COVID-19 bertepatan dengan perayaan Idul Fitri 1441 H yang akan jatuh pada 24 Mei 2020 mendatang sehingga kita tidak bisa leluasa untuk merayakannya seperti tahun – tahun sebelumnya. Namun kita hendaknya optimis bahwa pandemi ini akan segera berakhir dengan mematuhi himbauan – himbauan yang dianjurkan pemerintah; seperti tetap menjaga jarak sosial (social distancing), tetap beraktifitas di rumah apabila tidak mendesak serta menjaga kesehatan dan kebersihan masing – masing.

Selama pandemi Covid -19 ini berlangsung, kami tetap berkomitmen untuk melayani kebutuhan finansial nasabah dengan tetap beroperasi namun tetap menyesuaikan dengan ketentuan layanan protokol kesehatan yang berlaku. Begitu pula dengan pembayaran uang THR Nasabah Pensiun yang telah berjalan seperti biasa di seluruh cabang Bank Yudha Bhakti sejak 15 – 20 Mei 2020.

Bank Yudha Bhakti pun dalam proses merealisasikan hasil RUPS tahun lalu yaitu melakukan penambahan modal melalui aksi korporasi Penawaran Umum Terbatas III (PUT III) melalui Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (HMETD) kepada pemegang saham. Diharapkan bila aksi korporasi ini disetujui, Bank Yudha Bhakti dapat naik kelas ke Bank BUKU II. Semoga dengan dibantu doa restu Bapak dan Ibu Nasabah Bank Yudha Bhakti usaha – usaha yang telah kami rintis tahun ini dapat terwujud.

Akhir kata dengan segala kerendahan hati kami segenap Direksi, Manajemen dan Karyawan/ti Bank Yudha Bhakti mengucapkan “Selamat Idul Fitri 1441 H, Mohon Maaf Lahir dan Batin.” Semoga ibadah Bapak dan Ibu di bulan yang penuh rahmat ini diterima dan dibalas dengan rahmat dan ampunan.

Amin.

Dengan Hormat

Hardono Budi Prasetya
Plt. Presiden Direktur

